

—Yo tambien, Edelvira, necesito de tus caricias. Ellas apagan la sed ardiente que mi corazon devora. No ceses de besarme y abrazarme. Si quiero aturdirme con tu amor. Mira, no importa que á veces me veas triste y melancólico, dices que murmuro un nombre desconocido, es una ilusion. Has adivinado el secreto de mis padecimientos. Despues de tu amor, necesito tambien de glorias y honores.

—Y los tendrás, porque eres digno de ellos y los has ganado. En breve partirás para la Polonia; á ncha senda se abre para tu porvenir... y yo en tanto sola y abandonada...

—Edelmira, será por breve tiempo. Sabes que mi ánimo es volver pronto, despues de haber escalado la victoria.

A este punto llegaba la entrevista, cuando anunció un ayuda de cámara á un criado de madama Dubarry.

—Que pase al punto, replicó Edelmira.

—En cumplimiento de la oferta que mi señora os hizo, el rey espera á vuestro protegido para que marche inmediatamente á palacio.

—Decid que quedo agradecida, y que al momento marchará.

—Se cumplieron tus esperanzas, dijo la jóven abrazando tiernamente á su amado.

—No me olvidaré de ti, replicó desasiéndose de sus brazos.

(Continuará)

Francisco Ledesma.

VARIEDADES.

Agricultura. Para aumentar la cosecha de patatas se les quitan las flores cuando las tienen en su desarrollo y antes que empiecen á formarse sus frutillas, y parece que se logra un aumento en los tubérculos ó patatas tan considerable que la cosecha es un tercio mayor. La operacion es sencilla y vale la pena de probarse.

Montaña notable. A algunas millas de Altamira, pequeña ciudad de la confederacion Mejicana, se eleva una montaña aislada en medio de un país llano, monótono y árido. Su cumbre, dice un célebre geógrafo, se pierde entre las nubes; cortada en figura de pirámide perfecta, muchos sabios han creído que es mas bien obra de los hombres que de la naturaleza: las tradiciones de los indígenas la atribuyen á los gigantes. Es ciertamente un fenómeno que debe colocarse entre las maravillas del mundo.

Lluvia de maná. Cuando Mohamed-Ali-Kan, embajador de Persia en Francia, atravesaba el Asia para llegar á su destino, le ha hecho padecer no poco, tanto á él como á su comitiva, una copiosa lluvia de maná que en muy poco espacio de tiempo dejó cubierta la tierra con mas de cinco centímetros de espesor. Los habitantes habian rennido todo cuanto les fué posible; pero el viento sur que no tardó en aparecer, destruyó su obra sepultando el maná entre torrentes de arena y polvo. Las muestras que la comitiva del embajador presentó son de tamaño de una avellana, y producen una harina blanca aunque insípida. Habiéndose analizado esta sustancia, los sabios reconocieron en ella al *tichen esculenta* que los vientos reunen en grandes masas para depositarlas despues á distancias mas ó menos grandes, segun las variaciones y fenómenos atmosféricos. La academia de ciencias ha recibido muchas muestras de esta célebre sustancia.

ANUNCIO.

LA CONSTANCIA.—Esta sociedad se interesa en el sorteo de la loteria moderna del 4 de noviembre prócsimo, con los cinco billetes enteros siguientes:

24,676.—24,679.—39,088.—43,522.—43,527.

En la estraccion del 23 del corriente, han cabido en suerte á la sociedad en el número 13,370, 400 reales vellon; cuya suma se ha invertido en cinco medios billetes para la de grandes premios de 18 del mismo noviembre, bajo los números siguientes:

4,728.—9,061.—13,378.—17,468.—17,470.

Lo que se anuncia á los accionistas para su debido conocimiento. Almería 31 de octubre de 1847.—El sócio director, Martín Alvarez.

MARIA LA HIJA DE UN JORNALERO.—Historia novelada original de D. Wenceslao Aiguales de Izco.

Se han repartido las entregas desde el 43 hasta el 48 inclusive pertenecientes al 2.º tomo de esta obra popular que con la energía aboga por las clases trabajadoras, y pidiendo protección para los menesterosos.

La obra constará de 50 entregas justas de 16 grandes páginas con grabados y el retrato del autor. Cada entrega cuesta solo real de vellon, tanto en Madrid como en las provincias, franco porte.

Se suscribe en Madrid, calle de Leganitos, número 47, y en las provincias, en correos y principales librerías.

LA MARQUESA DE BELLA FLOR O EL NIÑO DE LINCLUSA. Historia novela original de D. Wenceslao Aiguales de Izco.—Esta novela es la segunda época de **MARIA LA HIJA DE UN JORNALERO**, y se enlaza con la primera en tales términos, las dos no forman mas que un pensamiento, y puede considerarse como la verdadera historia contemporánea de Madrid hasta el nacimiento de Isabel II.

Saldrá por entregas de 16 páginas en 4.º, con todos los mis grabados de la edicion anterior. Constará toda la publicacion en dos tomos ó sean 64 entregas. Las que excedan de este número darán gratis á los suscritores.

Se publicarán dos entregas cada semana con su cubierta, y dará otra de lujo al fin de cada tomo para su encuadernacion, empezando el 5 de noviembre. Cada entrega costará solo un real vellon, tanto en Madrid como en las provincias, franco el porte.

Los puntos de suscripcion son los mismos que para la novela *Maria*.

ESPARTERO. Historia de su vida militar y política y de los grandes sucesos contemporáneos, escrita bajo la direccion de D. José segundo Flores, tercera edicion de lujo con grabados litografias.

Se publica por cuadernos de ocho entregas de 16 páginas en cada tomo; cada cuaderno cuesta cuatro rs. en Madrid y en las provincias franco el porte, de modo, que resulta al precio en Madrid de MEDIO REAL por entrega, y en las provincias con el preciso aumento para costear el franqueo. Saldrá cada semana, el cuarto está de venta; se han dado gratis tres láminas litografiadas.

Siempre abierta la suscripcion en Madrid en la Sociedad Literaria, calle de Leganitos, núm. 47, y en las provincias en correos y principales librerías.

ALBUN DE MOMO. Coleccion de lo mas selecto que se publicó en la *Risa*, ó sean composiciones jocosas en prosa y verso de los principales literatos de España. Se publica por cuadernos en cuarto mayor que cada uno contiene seis entregas con grabados, al módico precio de 3 rs. franco el porte, de modo, que da entrega que en la edicion de la *Risa* costaba 2 rs. resultará á medio real. Constará de un solo tomo, que quedará publicado en noviembre, y entonces se aumentará el precio considerablemente.

Se ha repartido ya el 9.º cuaderno y sigue abierta la suscripcion á los precios arriba indicados, en correos y principales librerías directamente remesando el importe.

LA LUNETAS. Revista de teatros y literatura.—La *LUNETA* publica cuatro ó cinco veces al mes, todos los domingos, papel fino y del tamaño de este prospecto: consta de dos páginas de ocho páginas de impresion, divididas en 16 columnas; y todos los meses entre sus suscritores cuatro lunetas de los teatros principales, participando de esta rifa los suscritores del provincia donde haya teatros, y sino los hubiere recibirán gratis el periódico por espacio de dos meses.

El precio de suscripcion en Madrid, cuatro reales, y seis en las provincias.

Almería: Imp. de D. VICENTE DUOMOVICH, calle de la... Tiendas núm. 69